

TRABAJADORES, COMPAÑEROS:

Copiamos a continuación el Comunicado que dimos a la prensa esta tarde del 12 de Noviembre, y del que sólo publicó el Diario de Cádiz unas líneas:

"Comunicado de Prensa.

La Coordinadora de Organizaciones Sindicales de la Provincia de Cádiz, considera esta fecha, 12 noviembre 1.976, como un día histórico para la clase obrera de nuestra provincia de Andalucía y de toda España.

Las notas oficiales es posible que sigan deformando los hechos, como anteriormente deformaron nuestras intenciones. Pese a ello, y pese a las maniobras para impedir la incorporación de todos los trabajadores que quisieran sumarse, la C.O.S. considera que la jornada de paro ha sido un éxito.

1º Cuarenta mil trabajadores han expresado con el paro su protesta, pacífica, unida y contundente contra las medidas del gobierno. Otros muchos, incalculables, se han unido de diversas formas como Asambleas, paros parciales, firmas, etc.

2º A esta acción, coincidente en toda España, se han sumado los trabajadores con plena libertad y responsabilidad, sin ninguna coacción, decidiendo democráticamente en las Asambleas de las distintas empresas.

3º Se ha demostrado, una vez más, que la clase obrera no queremos violencia, pero defendemos con energía y firmeza nuestros intereses.

4º Hemos dado en definitiva una lección de civismo y democracia a toda la sociedad.

Es de esperar, que se adopten las medidas oportunas y se tengan en cuenta los intereses de la gran mayoría de los ciudadanos del Estado Español;

Los objetivos por los que se ha luchado en esta día son irrenunciables hasta lograrlos. Los trabajadores lucharemos hasta conquistarlos.

Hoy es un día histórico, pero simplemente un día más en la lucha del movimiento obrero por alcanzar sus objetivos.

Somos conscientes de que este día ha supuesto un avance en la conquista de la Democracia, en cuyo marco encontrará el país la solución positiva a sus problemas.

Cádiz 12 de Noviembre de 1.976
Coordinadora de Organizaciones Sindicales (C.O.S.)
CC.OO. U.G.T. U.S.O.2

Los medios informativos han estado presionados para rebajar el significado y alcance de la jornada de paro; no nos sorprende tal actitud.

Hay que señalar que no se han publicado las presiones oficiales que recibieron los profesores de los distintos niveles, los conductores de autobuses, trabajadores de Renfe, comercio, mercados y otros servicios para obligarlos a trabajar tal día. Ciertamente se coaccionó por parte de las autoridades contra los trabajadores que voluntariamente querían sumarse a la jornada de paro. No sólo amenazaron días antes, incluso con multas, sino que el mismo día 12 a muchos comercios a abrir sus puertas, mantuvieron inspección ~~sumaria~~ oficial en transportes públicos, etc.

Hay que tener todo esto en cuenta para poder afirmar más rotundamente que la jornada de paro fué un éxito, representando el paso más importante dado por el movimiento obrero en los últimos 40 años.

En concreto, la cifra de trabajadores en Huelga dada por el Gobierno Civil (21.300) no se ajusta a la realidad. Según los datos recogidos por la C.O.S. en nuestra Provincia en la rama del Metal pararon 15.200 sin contar varias empresas de montaje y talleres pequeños. En Construcción se sumaron más de 7.900. En las Bodegas hubo 2.760. Hay que añadir los secto-

res de enseñanza, panadería, cartonajes, pesca, química, banca, conservas, etc. A todo esto sumamos el total de trabajadores del campo del Marco de Jerez, tanto fijos como eventuales en faena actualmente. No podemos olvidar tampoco que contamos en nuestra provincia con unos 50.000 trabajadores en desempleo, que realizaron Asambleas y concentraciones (San Roque, Sanlúcar, Jerez)

Sin temor a triunfalismos afirmamos que más de 40.000 trabajadores en nuestra provincia, unos 350.000 en Andalucía y 2.000.000 en toda España pararon en tal fecha. Es incalculable el número de los que se adhirieron con otro tipo de acciones a las reivindicaciones propuestas.

Este primer llamamiento hecho por la C.O.S. a los trabajadores cobra mayor importancia dadas las difíciles condiciones que atravesamos: Ausencia de libertades políticas y sindicales, presiones y coacciones por parte de las autoridades y de la patronal, imposibilidad de informar y explicar debidamente los objetivos de esta convocatoria.

Los trabajadores, con la incorporación masiva a esta jornada han demostrado que no están dispuestos a soportar sobre sus espaldas las consecuencias de una política económica basada en el lucro y la explotación, y la ausencia de libertades.

La C.O.S., conscientes de su papel representativo entre los trabajadores, vuelve a invitar a redoblar e intensificar su lucha contra las medidas económicas del gobierno y por la conquista de la libertad sindical y de la Democracia.

Así mismo, la C.O.S. protesta por las amenazas y detenciones de los trabajadores al tiempo que exige la inmediata puesta en libertad de todos.

Cádiz 13 noviembre 1.976

COORDINADORA DE ORGANIZACIONES SINDICALES (C.O.S.)
CC.OO. U.G.T. U.S.O.